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第 2 回福岡市障がい者差別解消推進会議相談部会 

 

【事務局】皆さん，おはようございます。 

 定刻になりましたので，ただいまから令和元年度第 2 回福岡市障がい者差別解消推進会

議相談部会を開催します。 

 本日は委員総数 15 名のところ，13 名の委員が出席されております。また，本会議は原

則非公開となっております。 

 次に資料の確認をさせていただきます。本日の配布資料として，机の上に会議次第，座

席表，委員名簿を配布しています。また，事前に資料として，資料 1「相談事例報告書」，

資料 2「推進会議への事例の報告について」，参考資料 1「長崎県の報告書」，参考資料 2

「内閣府の相談事例」，参考資料 3「令和元年度第 1 回相談部会報告書（案）」を送付して

おります。送付が大変遅くなり申し訳ありませんでした。 

資料が届いていない方，いらっしゃいますでしょうか。 

 会議次第に沿ってご説明いたします。お手元の会議次第をご覧ください。議事として委

員紹介・相談案件の報告検討・推進会議への事例報告について行い，そのあと意見交換を

行います。 

 それでは最初の議事，委員紹介をさせていただきます。前回，第 1 回相談部会にご欠席

で，相談部会初めての出席になります委員を紹介させていただきます。 

 

（「委員紹介」） 

 

【事務局】委員紹介を終わらせていただきます。 

 それでは議事に入ります。これより先の会議進行につきましては，部会長，よろしくお

願いいたします。 

【部会長】おはようございます。よろしくお願いいたします。 

それでは早速，議事の 2 番目，「相談案件の報告・検討」について，事務局から説明をお

願いいたします。 

【事務局】相談案件の報告をさせていただきます。資料 1 をご覧ください。A4 横の資料が

2 枚，A4 縦の資料が 7 枚あります。A4 横の資料をご覧ください。1 枚目が今年度の件数，

110 番に相談がありました事例報告の件数になっております。令和元年度の件数は，8 月

までで 29 件ありました。その内訳を表にしております。2 枚目につきましては，今回の相

談部会に挙げます新規の相談事例で，5 月～8 月に 23 件の相談がありました。内訳として

は記載のとおりでございます。 

 

――――――――――――――――(以降非公開)－－―――――――――――――― 


